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O prefeito de Barra
Mansa, Rodrigo Drable,
visitou nesta quarta-feira
(20), várias obras que es-
tão sendo realizadas no

Drable visita obras que estão em
andamento em Barra Mansa

município. Ele esteve acom-
panhado da vice-prefeita Fá-
tima Lima, dos secretários
de Planejamento Urbano,
Eros dos Santos; Educação,

Foto: Felipe Vieira/PMBM

Prefeito percorreu vários bairros, incluindo o Centro, onde ocorre a readequação ferroviária

Quinze aves da espécie
periquitão-maracanã fo-
ram soltas na natureza nes-
ta quarta-feira (20) por fun-
cionários do Zoológico Mu-
nicipal de Volta Redonda
(Zoo-VR). Os animais pas-

NA NATUREZA

Zoológico realiza soltura
de 15 aves silvestres

saram por uma reabilita-
ção no parque municipal e
ganharam a liberdade em
uma área de preservação
na cidade. Durante o pro-
cesso de reabilitação, os
animais, que haviam sido

resgatados em áreas urba-
nas da cidade e chegaram
ao Zoo-VR ainda filhotes,
passaram por treinamento
para que pudessem apren-
der a conviver na natureza.
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Foto: Cris Oliveira/PMVR

Animais da espécie periquitão-maracanã foram reabilitados no Zoo-VR e ganharam a liberdade ontem

A Fábrica de Óculos de
Barra Mansa completou três
anos de funcionamento nesta
quarta-feira (20). A unidade já
atingiu a marca de 6.000 equi-
pamentos distribuídos. Para
celebrar a data, o prefeito Ro-
drigo Drable entregou uma
nova remessa à população
que se enquadra nos critérios
para receber as lentes e arma-
ções de maneira totalmente
gratuita. Hoje, a capacidade

UM PROJETO DE VISÃO

Fábrica de BM completa três
anos com 6 mil óculos distribuídos

de entrega é de aproximada-
mente 300 peças por mês. A
unidade funciona no pátio do
Centro Administrativo, de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às
17h, e atende estudantes da

rede municipal de ensino, ido-
sos de baixa renda partir dos
65 anos, além de pessoas aten-
didas pela rede de assistência
social do município.
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Foto: Felipe Vieira/PMBM

Projeto beneficia alunos da rede municipal de ensino com novas lentes e armações

A Secretaria Municipal de
Políticas para Mulheres e Di-
reitos Humanos (SMDH), de
Volta Redonda, lançou uma
capacitação para servidores
públicos sobre o tema. O pri-
meiro encontro reuniu profis-
sionais das secretarias muni-
cipais de Ação Comunitária
(Smac) e Saúde (SMS) no au-
ditório da UFF (Universidade
Federal Fluminense), campus
Aterrado, na tarde desta quar-
ta-feira (20). De acordo com a
coordenadora da Divisão de
Igualdade Racial da SMDH,
Juliana Sampaio, a capacita-
ção “Dia da Mulher Negra,
Latina e Caribenha: Igualdade
e Diversidade” tem como obje-
tivo preparar os servidores
públicos para o acolhimento
das mulheres negras e LGB-
TQIA+. Novos encontros es-
tão previstos para acontecer
periodicamente.
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VR capacita
servidores para

acolher mulheres
negras e LGBTQIA+

Um homem, de 32 anos, foi
preso na noite de terça-feira
(19), em Angra dos Reis, sob
suspeita de estuprar a ex-ente-
ada, de 8 anos. Segundo a De-
legacia Especializada em
Atendimento à Mulher
(Deam), o acusado obrigava a
criança a tomar banho com
ele todas as vezes em que a
mãe dela não estava em casa.
Durante o banho, ele acaricia-
va a menina e praticava diver-
sos atos libidinosos, como
sexo oral e ejacular sobre o
corpo dela.

As investigações tiveram
início em maio deste ano, após
a mãe da vítima denunciar.
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Suspeito de estuprar
ex-enteada de 8 anos é

preso em Angra dos Reis

A Prefeitura de Volta Redonda conseguiu derrubar a liminar que obrigava idosos de 60
a 64 anos a pagar passagem de ônibus no município. A decisão veio na noite desta quarta-
feira (20), depois do município ter entrado com um recurso no Tribunal de Justiça do Rio
de Janeiro contra a decisão liminar obtida pelo Sindicato das Empresas de Transporte de

Neto garante gratuidade para
idosos em ônibus de Volta Redonda
Ápós recorrer no TJ-RJ, prefeitura conseguiu derrubar liminar que obrigava pessoas de 60 a 64 anos a pagar passagem

Passageiros (Sindpass), em primeira instância. A decisão foi tomada pelo desembargador
Augusto Alves Moreira Junior. O prefeito Antonio Francisco Neto celebrou a determinação
favorável ao recurso do governo municipal. “Ficamos felizes em restabelece esse direito dos
nossos idosos”, disse.                                                                                                         CIDADES | Página 5

Marcus Barros; Juventude,
Esporte e Lazer, Paulo San-
dro, dos vereadores Luiz
Furlani, Bruno Oliveira,
Gustavo Gomes, Pissula e

Rayane Braga, e do filho do
ex-vereador Paulo da Gráfi-
ca, Everton Pezão. Drable
percorreu vários bairros, in-
cluindo o Centro, onde ocor-

re a readequação ferrovi-
ária. Pelo menos seis
obras foram visitadas
pelo chefe do Executivo.

 CIDADES | Página 6
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Brasília  

As convenções partidári-
as para escolha dos candida-
tos às eleições de outubro
estão autorizadas pela Justi-
ça Eleitoral desde ontem.
Os eventos internos das le-
gendas marcam a oficializa-
ção da disputa eleitoral e de-
vem ser realizados até 5 de
agosto.  

Pela legislação eleitoral
brasileira, os candidatos

Convenções partidárias
começam a ser realizadas

Após as convenções, partidos e federações poderão registrar as
candidaturas dos escolhidos na Justiça Eleitoral até 15 de agosto

Foto: ABr

Registro dos candidatos à presidente da República e vice-presidente deverá ser feito no Tribunal Superior Eleitoral

precisam estar filiados a um
partido político. Mas, diante
do grande número de filia-
dos que pretendem concor-
rer, as legendas precisam
realizar eleição interna
para ocupar as vagas que es-
tarão em disputa. 

Após as convenções, par-
tidos e federações poderão-
registrar as candidaturas
dos escolhidos na Justiça
Eleitoral até 15 de agosto.  

O registro dos candidatos

à presidente da República
e vice-presidente deverá ser
feito no Tribunal Superior
Eleitoral (TSE). 

Já os candidatos aos car-
gos de governador, senador,
deputado federal, estadual e
distrital deverão solicitar os
registros nos tribunais regi-
onais eleitorais (TREs). 

A partir do dia 16 de
agosto, os candidatos estão
liberados para fazer propa-
ganda eleitoral na internet e

nas ruas. Até 1º de outubro,
um dia antes do primeiro
turno, está liberada a reali-
zação de caminhadas, carre-
atas com carro de som, dis-
tribuição de material de
campanha, comícios e com-
pra de publicidade paga nos
meios de comunicação.  O
segundo turno está marcado
para 30 de outubro.  

*Agência Brasil.

Volta Redonda

João Carlos Aguiar de
Oliveira e José Gonçalves
Maria vão tomar posse como
delegados do Conselho Regi-
onal de Corretores de Imó-
veis (Creci) em Volta Redon-
da na próxima sexta-feira
(21), no salão nobre de Câ-
mara Municipal. Eles foram
indicados pelo vereador Wal-
mir Vítor, que é  coordena-
dor do conselho na cidade e
assumiu em 2021 uma vaga
no conselho do Creci.

O presidente do Creci,
Marcelo Moura, e o vice-pre-
sidente, João Eduardo, esta-
rão presentes.

Walmir afirma que é im-
portante que a categoria
compareça:

— Precisamos dinamizar
a ação do conselho em nos-
sa cidade e aumentar nossa
participação em eventos,
como o Feirão de imóveis. O
corretor é um elemento im-
portante nas negociações,
porque ele é o profissional
preparado para evitar fa-
lhas, intencionais ou não,
que podem ser causa de pre-
juízos tanto para quem ven-
de quanto para quem com-
pra – disse Walmir, acres-
centando que a maioria das
pessoas compra ou vende

Delegados do Creci em Volta Redonda tomam posse

imóveis poucas vezes du-
rante a vida.

— Um imóvel não é como
um carro, que as pessoas cos-
tumam trocar a cada poucos

Foto: Divulgação

Walmir Vítor afirma que corretor de imóveis é importante para proteger vendedores e compradores

Brasília

A partir de agosto, as fa-
mílias participantes do Pro-
grama Auxílio Brasil rece-
berão o benefício comple-
mentar de R$ 200, elevando
para R$ 600 o valor  até de-
zembro. É o prevê a Porta-
ria nº 797, publicada pelo
Ministério da Cidadania

Auxílio Brasil de R$ 600 começa a ser pago em agosto
no Diário Oficial da União
de ontem.

Além de garantir o valor
adicional para o Auxílio
Brasil, a portaria descreve o
cálculo do valor de outro be-
nefício: o vale-gás, que cor-
responderá “a um valor
complementar na ordem de
50% da média do preço naci-
onal de referência do botijão

de 13 quilogramas de Gás Li-
quefeito de Petróleo (GLP),
estabelecido pelo Sistema de
Levantamento de Preços
(SLP) da Agência Nacional
do Petróleo, Gás Natural e
Biocombustíveis (ANP), nos
seis meses anteriores”.

A portaria, no entanto,
estabelece um “adicional
extraordinário” de igual

valor. “Com isso, o Auxílio
Gás, pago a cada dois me-
ses, terá o valor de 100% de
um botijão de gás para o
público beneficiário e será
repassado nos meses de
agosto, outubro e dezem-
bro”, informou o Ministé-
rio da Cidadania.

Edição: Kleber Sampaio - ABr

anos. A maioria sonha em
adquirir uma vez e ficar com
ele para sempre. A maioria
das pessoas, porém, na pres-
sa em se livrar do aluguel, as-

sume riscos desnecessários e
se expõe a ofertas, que podem
ser atrativas, mas nem sem-
pre são completamente ho-
nestas — explica.

Cidadão
Para o secretário exe-

cutivo de Educação, Wi-
lliam Gama de Souza, o
programa tem o cuidado
de não ser apenas uma
transferência de renda,
mas potencializar o jo-
vem como cidadão.

 -  O programa tem
esse cuidado em potenci-
alizar o jovem como cida-
dão para que ele possa se
inserir na dinâmica eco-
nômica a partir de seu
trabalho. Para isso, os
vínculos familiares tam-
bém são fundamentais, já
que suas vivências profis-
sionais também são divi-
didas com quem se convi-
ve - disse William.

Valor
A bolsa oferecida pelo

Minha Oportunidade é
de R$ 600, acrescida de
auxílio-transporte. Le-
vando em conta os famili-
ares desses jovens, o pro-
grama visa gerar um im-
pacto positivo em cerca
de 1.500 pessoas no muni-
cípio.

Sem atendimento
A Prefeitura de Itati-

aia informa que nesta
sexta-feira, dia 22, não ha-
verá atendimento ao pú-
blico nos setores de Dívi-
da Ativa e Cadastro Imo-
biliário, em razão do tra-
balho de reforma que
será realizado nos locais
com o objetivo de melho-
rar o atendimento ao pú-
blico. Porém, o contribu-
inte poderá ter acesso ao
serviço de impressão da
2ª via da guia de IPTU
2022, pelo site da
prefeitura www.itatiaia
.rj.gov.br. O atendimento
normal retorna na se-
gunda-feira dia 25.

 

Outro setor
Também na sexta-fei-

ra (22) não haverá atendi-
mento na Ouvidoria Mu-
nicipal. Os munícipes
que precisarem fazer
suas manifestações (críti-
cas, sugestões, elogios ou
dúvidas), poderão fazer
por meio da Ouvidoria
online, no endereço
eletrônico www.itatiaia.
rj.gov.br/ouvidoria.

Inscrição
O prazo de inscrição

no 11º Prêmio AMAERJ
Patrícia Acioli de Direi-
tos Humanos, organizado
pela Associação dos Ma-
gistrados do Estado do
Rio de Janeiro, termina-
rá em 10 de agosto.

 O site da premiação
(www.amaerj.org.br/pre-
mio) tem recebido inscri-

O Programa Minha Oportunidade tem mudado a
vida dos jovens de Angra dos Reis, não apenas por ofe-
recer uma atividade profissional, mas também com
momentos de sensibilização para a ética e cidadania,
bem como garantia de direitos.

Estes momentos são destinados tanto aos jovens
que participam do projeto como a seus familiares.

Uma dessas ações do Programa Minha
Oportunidade está sendo realizada pela Prefeitura
de Angra, por meio da Secretaria de Educação e Ino-
vação/Secretaria Executiva da Juventude, esta sema-
na, do dia 19 ao dia 21, no Centro de Estudos Ambien-
tais (CEA), na Praia da Chácara, com uma Oficina de
Fortalecimento de Vínculos Familiares, em parceira
com O CIEE (Centro Integrado Empresa-Escola).

Foram seis grupos (manhã e tarde) de familiares
que receberam uma sensibilização através de uma pa-
lestra e dinâmicas ministradas pela Assistente Social
do CIEE, Verônica Leal, que explicou o objetivo do en-
contro com familiares.

ções desde 31 de maio.
São quatro categorias na
disputa: Práticas Huma-
nísticas, Reportagens
Jornalísticas, Trabalhos
Acadêmicos e Trabalhos
dos Magistrados.

 Integrado por especi-
alistas de destaque nas
quatro áreas, o júri sele-
cionará cinco finalistas
por categoria.

Prêmios 
O primeiro lugar de

cada uma delas ganhará
R$ 17 mil; o segundo, R$
12 mil; o terceiro, R$ 6 mil.

Os três primeiros colo-
cados receberão troféus.

Os demais finalistas
serão homenageados com
Menções Honrosas.

 
Ambiente

A Comissão de Defesa
do Meio Ambiente
(CDMA), da Assembleia
Legislativa do Estado do
Rio de Janeiro (Alerj), re-
alizou, nesta terça-feira
(19), audiência pública em
São João da Barra, no
Norte fluminense. O en-
contro discutiu a situação
dos moradores que vivem
na Zona de Amortecimen-
to do Parque Estadual da
Lagoa do Açu, uma área
urbana do município.

Acesso
A comunidade rela-

tou dificuldades de aces-
so aos serviços de distri-
buição de água e energia
elétrica. A justificativa
das concessionárias
para o não abastecimen-
to é o fato de as proprie-
dades estarem dentro
dos limites da Zona de
Amortecimento.

“A comissão está pro-
pondo a formação de um
grupo de trabalho para
analisar possibilidade de
rever os limites da área
delimitada através de por-
taria do Inea, conciliando
preservação ambiental e
fornecimento dos servi-
ços públicos essenciais à
população”, afirmou o
presidente da CDMA, de-
putado estadual Gustavo
Schmidt (Avante).

Parceria
A audiência foi realiza-

da em parceria com a Co-
missão Permanente de De-
fesa da Ecologia e do Meio
Ambiente da Câmara Mu-
nicipal, presidida pelo ve-
reador Analiel Vianna (Ci-
dadania), e contou com a
presença de moradores lo-
cais, de representantes das
concessionárias de ener-
gia e saneamento e tam-
bém da Universidade Esta-
dual do Norte Fluminense
(UENF).



DIÁRIO DO VALE  3QUINTA-FEIRA, 21 DE JULHO DE 2022 POLÍTICA

Barra do Piraí

O deputado estadual Eu-
rico Júnior, líder do PV na
Assembleia Legislativa, se
reuniu nesta terça-feira, dia
19 de julho, em Barra do Pi-
raí, na Deck Festas, com a
presença do prefeito da cida-
de, Mário Esteves, e mais de
150 lideranças políticas, en-
tre vereadores, ex-vereado-
res, suplentes e moradores
do município e região para
prestar contas do seu man-
dato parlamentar.

Ex-prefeito de Paty do Al-
feres e de Vassouras, e ex-de-
putado federal, Eurico Júni-
or é o único deputado esta-
dual morador e representan-
te da região de Paty do Alfe-
res, Miguel Pereira, Vassou-
ras, Rio das Flores, Barra do
Piraí, Paraíba do Sul, Três
Rios, Comendador Levy
Gasparian, Areal, Sapucaia,
Carmo, Sumidouro, Petrópo-
lis, São José do Vale do Rio
Preto.

Trabalho
Durante seu discurso,

Eurico Júnior agradeceu a
presença de todos e destacou
a importância do político
olhar para o ser humano.

“A pandemia balançou
toda a estrutura do país. Os
prefeitos se empenharam ao
máximo, mas muitos atendi-
mentos a casos crônicos não
puderam ser feitos por falta
de vagas e da emergência da
Covid-19. Muitas vidas fo-
ram salvas, mas milhares
perdidas. Muita gente per-
deu emprego, especialmente
na área de turismo, peque-
nos comércios foram fecha-
dos. Precisamos arregaçar

Deputado estadual faz reunião
e presta contas em Barra do Piraí

Eurico Junior se encontrou com vereadores, ex-vereadores, suplentes e moradores do município
as mangas se quisermos que
o estado se desenvolva”, ava-
liou o deputado.

Participaram do evento,
além do prefeito Mário Este-
ves, o vereador Pastor
Brum, Secretário de Ordem
Pública de Barra do Piraí,  o
vereador Juliano Barbosa,
Secretário de Esportes de
Barra do Piraí, o vereador
Kiko Brando, de Vassouras,
o  ex-vice prefeito e ex-verea-
dor de Pinheiral por dois
mandatos, Pedrosa, Ivana,
ex-vereadora e presidente do
PV de Pinheiral, a  radialis-
ta da rádio Nova Visão FM
Pinheiral, Marilene Severia-
no, Moreira, gerente da Sta-
tled Brasil e Reinaldo Testa,
supervisor da Statled Brasil.

Parcerias
Eurico Júnior destacou a

importância das parcerias
para levar mais e melhores
serviços à população.

 “O prefeito que tem um
deputado estadual e federal
que luta pela sua cidade,
consegue mais recursos e
melhora a vida do cidadão.
Se Mario Esteves teve capa-
cidade de trazer recursos
por seu trabalho, talento,
equipe, entrosamento políti-
co e prestígio, imagina se
continuar a ter um deputado
estadual de uma cidade vizi-
nha e um federal como Jorge
Mario Esteves como deputa-
do federal lutando por seus
interesses? Ele tem uma sin-
tonia com o governo do Esta-
do, com o governador Clau-
dio Castro. Com essa parce-
ria e o meu apoio na Alerj,
os serviços estão chegando.
É o Segurança Presente, são
as obras que estão em pro-

cesso de planejamento, de li-
citação. Tudo isso está con-
tribuindo para transformar
Barra do Piraí”, comentou o
deputado.

Agradecimento
O prefeito Mario Esteves

e os vereadores secretários
municipais da cidade, Brum
e Juliano, agradeceram o
trabalho árduo de Eurico
Júnior em benefício de Bar-

ra do Piraí e demais municí-
pios do interior e a impor-
tância de ter um deputado
morador e que conhece
como poucos a realidade lo-
cal. “É de políticos como Eu-
rico Júnior que o nosso esta-
do precisa para se desenvol-
ver de forma sustentável”.

Municípios
O deputado estadual afir-

mou que prioriza, no seu

mandato, a luta pelo fortale-
cimento dos municípios,
sendo o representante de
seus prefeitos, vice-prefeitos,
vereadores, suplentes, lide-
ranças políticas e do povo
destas cidades junto ao go-
verno do estado e ao gover-
nador Cláudio Castro, que
muito vem se destacando
como o governador que mais
fez por estes municípios do
interior.

“Como eu, ele sabe que só
teremos um estado forte
quando tivermos municípios
fortes, desenvolvidos econo-
micamente, com infraestru-
tura para atrair empresas e
indústrias, gerar empregos e
renda, além de promoverem
serviços de educação, saúde
de qualidade e incentivarem
a agricultura, cultura e pro-
jetos sociais. É trabalho que
não pode parar!”, finalizou.

Foto: Divulgação

Deputado estadual se reúne com líderes políticos em Barra do Piraí

Porto Real

O Horto Municipal se-
diou nesta quarta, 20 de ju-
lho, um curso de primeiros
socorros voltado aos profis-
sionais da Rede Escolar Pú-
blica Municipal de Porto
Real, e segundo a Secretaria
de Educação, Cultura e Tu-
rismo (SMECT), a ação foi
realizada através da Lei nº
13.722.

“A lei torna obrigatória a
capacitação em noções bási-
cas de primeiros socorros,
destinada para professores e
funcionários de estabeleci-
mentos de ensino de educa-
ção básica e de recreação in-

Porto Real promove segunda
capacitação de profissionais

O acesso leste de Porto
Real, localizado no bairro
Freitas Soares, está rece-
bendo nesta terça, 19 de ju-
lho, o serviço de topografia
e sondagem do solo. Se-
gundo a Secretaria Obras
e Serviços Públicos
(SMOSP), a ação acontece
em parceria com o Gover-
no do Estado e se faz neces-
sária devido a readequa-
ção viária do local.

Segundo o prefeito Ser-
fiotis, o serviço de topo-
grafia também auxiliará

fantil”, explica a Secretária
de Educação, Maria Madale-
na Ferreira.

A primeira capacitação
ocorreu no início deste ano,
no CIEP 487 para os auxilia-
res e monitores de creche e
foi ministrado pela equipe
do SAMU.

O curso foi ministrado
pelo Instrutor Saulo Nunes
Junior, Capitão do Corpo de
Bombeiros Militar do Esta-
do do Rio de Janeiro, que
abordou o tema: Orientações
essenciais para atendimento
inicial a urgências e emer-
gências com crianças e ado-
lescentes em ambiente esco-
lar/creche. Na oportunidade

FOTO: Fabiano Sabino

Funcionário prepara sala para curso de capcitação

os profissionais tomaram co-
nhecimento sobre os princi-
pais acidentes no ambiente
escolar e seu entorno, supor-
te Básico de vida em adul-
tos/crianças, acidentes com
animais peçonhentos, quei-
madura, afogamento, cho-
que elétrico e intoxicações.

O prefeito Serfiotis desta-
ca que essa é a segunda ca-
pacitação em primeiro so-
corros do ano, onde além de
promover a atualização de
currículo e crescimento pes-
soal dos profissionais, tam-
bém é essencial para garan-
tir a segurança da comuni-
dade escolar.

“Os primeiros socorros

podem salvar uma vida, pois
são intervenções imediatas e
provisórias que auxiliam a
manter as funções vitais de
um indivíduo vítima de um
acidente. Esse conhecimen-
to, aliado ao acionamento
dos serviços de emergência,
são primordiais até que o
mesmo receba a assistência
especializada”, destaca Ser-
fiotis.  

Estiveram presentes no
treinamento todos os funcio-
nários de apoio: Auxiliar de
Serviços Gerais, disciplina-
rias, porteiros, secretários
escolares, mediadores, auxi-
liares de Educação Infantil e
monitores de creche.

Equipes realizam serviços de topografia
na construção de um pór-
tico e da Rodoviária Mu-
nicipal, importantes
obras que visam incenti-
var o turismo e a econo-
mia de Porto Real. “Ainda
estamos nos serviços pre-
liminares, mas que são
essenciais para garantir
a durabilidade e a segu-
rança no local. Em breve
começará a parte de fun-
dação e alvenaria, que
trará forma a essa obra
tão esperada”, enfatiza
Serfiotis.

Itatiaia

O novo secretário de saú-
de de Itatiaia, Filipe Pereira
Borges, tem 13 anos de expe-
riência em cargos adminis-
trativos nesta área. Foi por
oito anos diretor de policlí-
nica e em 2017 assumiu a
subsecretaria de saúde de
Angra dos Reis, cargo que
exercia antes de receber o
convite do prefeito Irineu
Nogueira para ser secretário
em Itatiaia. Seu trabalho se
destacou na cidade do litoral
sul do Rio com a melhora de
todos os índices da saúde
primária exigidos pelo Mi-
nistério da Saúde.

Filipe Pereira Borges tem
39 anos, é graduado em fisio-
terapia pela Universidade

Novo Secretário de Saúde diz
que vai focar na rede básica

Estácio de Sá, no Rio de Ja-
neiro, e pós-graduado em os-
teopatia, anatomia humana
e regulação do SUS, pelo
hospital Sírio Libanês, de
São Paulo.

“Agradeço ao prefeito Iri-
neu Nogueira pela confiança
no meu trabalho e recebi
dele a missão de trabalhar
para garantir a qualidade da
assistência à saúde em Itati-
aia em todos os níveis, da
atenção primária até os ser-
viços de alta complexidade
do hospital municipal, mas
reforço a importância do
bom funcionamento na saú-
de básica que, comprovada-
mente, é a saída para alcan-
çar a qualidade esperada em
todas as esferas da saúde pú-
blica”, disse.

Foto: Divulgação

Filipe Pereira Borges tem 13 anos de experiência em cargos
administrativos na área
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EXTRATO DO TERMO DE COLABORAÇÃO Nº 01/2022
DO: Fundo Municipal da Assistência Social
PARA: Associação São Vicente de Paulo
OBJETO: Constitui o objeto do presente instrumento o repasse financeiro do Fundo
Municipal de Assistência Social de Paraty – à Associação São Vicente de Paulo, para
a execução do repasse Fundo a Fundo visando o atendimento de Pessoas idosas no
Município de Paraty. (Estimativo até Dezembro de 2022).
PRAZO: 12 (doze) meses
VALOR GLOBAL: R$ 8.858,40 (oito mil oitocentos e cinqüenta e oito reais e
quarenta centavos).
DATA: 20/07/2022.

Marcio Eleoterio da Silva
Secretário Municipal de Assistência Social e Direitos Humanos

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

VOTORANTIM CIMENTOS S/A.
CNPJ: 01.637.895/0141-92

AUDITORIA AMBIENTAL
VOTORANTIM CIMENTOS S/A., torna público que entregou ao Instituto
Estadual do Ambiente – INEA, em 29/06/2022, Relatório de Auditoria
Ambiental do ano de 2021 para realizar as atividades de recebimento,
estocagem e distribuição de produtos ensacados (cimento, argamassa,
cal e rejunte) provenientes de unidades do grupo Votorantim; britagem e
expedição da escória remanescente; e recuperação ambiental da área
impactada com passivo decorrente da contaminação de solo e águas sub-
terrâneas e informa que este estará à disposição para consulta na Fazen-
da Três Poços, s/n, Distrito Industrial no Município de Volta Redonda, no
período de 29/07/2022 a 28/01/2023 disponível para consulta no endere-
ço eletrônico  www.inea.rj.gov.br/biblioteca. ( Processo E-07/503813/2011)

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 013/2022.
REPUBLICADO

Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios para atender as escolas da
rede municipal.
Data/Hora: 05/08/2022 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos, Centro,
Piraí-RJ
Informações: Este edital e seus anexos estarão disponíveis no endereço
eletrônico WWW.bbmnetlicitacoes.com.br, podendo alternativamente, ser
adquirido na Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima
referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024)
2431-9964/9950, ou por meio eletrônico https://transparencia.pirai.rj.gov.br/
contratos-e-licitacoes.

Secretaria Municipal de Administração

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 114/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE ROUPARIA HOSPITALAR - SRP. Início do
recebimento das propostas: 22/07/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 03/08/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 03/08/
2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 115/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
REALIZAÇÃO DE EXAMES POR MEDICINA NUCLEAR IN VIVO
(CINTILOGRAFIAS). Início do recebimento das propostas: 22/07/2022
às 17h30 - Encerramento de recebimento: 03/08/2022 às 09h00 – Abertura
e Início do Pregão: 03/08/2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 116/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MÁQUINAS DE FRALDAS. Início do
recebimento das propostas: 22/07/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 03/08/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 03/08/
2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 117/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS,
ELETRODOMÉSTICOS E ELETROELETRÔNICOS. Início do recebimento
das propostas: 25/07/2022 às 17h30 - Encerramento de recebimento:
04/08/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 04/08/2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 118/2022
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA
REALIZAÇÃO DE EXAMES DE ELETRONEUROMIOGRAFIA. Início do
recebimento das propostas: 25/07/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 04/08/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 04/08/
2022 às 09h01.

PREGÃO ELETRONICO Nº 119/2022
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE ESCRITÓRIO - SRP. Início do
recebimento das propostas: 25/07/2022 às 17h30 - Encerramento de
recebimento: 04/08/2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 04/08/
2022 às 09h01.
Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-3411 ou
edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Thaís da Silva Miranda
Assistente Técnico

IGREJA MISSIONÁRIA RESTAURANDO VIDAS
21.174.588/0001-70

DISSOLUÇÃO
Igreja Missionária Restaurando Vidas, registrada na Rua Colômbia, 9, Vila
Americana, Volta Redonda – RJ. CEP: 27212-020, CNPJ: 21.174.588/
0001-70, com atividade iniciada em 11.08.2014 e encerrada em 23.02.2019,
estará arquivando a sua Dissolução junto ao Cartório do Registro Civil das
Pessoas Jurídicas de Volta Redonda/RJ.

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 048/2022
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, junta-
mente com o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das
atribuições legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a
Inex. de Licitação nº 048/2022, para contratação da ABAV – ASSOCIAÇÃO BRASI-
LEIRA DE AGÊNCIAS DE VIAGENS, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 27.287.283/0001-
50 para locação da área para exposição na localização G103, medindo 45 m2, inclu-
indo piso, taxas e construção do estande, para participação na 49ª FEIRA ABAV –
EXPO INTERNACIONAL DE TURISMO 2022, que será realizada no Centro de Con-
venções de Olinda/PE,  localizado na Avenida Prof. Andrade Bezerra, s/nº - Salgadinho
– Olinda/PE,  no período de 21, 22 e 23/09/2022, realizada com exclusividade pela
ABAV – ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE AGÊNCIAS DE VIAGENS, ao valor global
de R$ 44.125,00 (quarenta e quatro mil cento e vinte e cinco reais). A presente
Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 Caput da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 19 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 103/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: ABAV – ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE AGÊNCIAS DE VIAGENS
OBJETO: locação da área para exposição na localização G103, medindo 45 m2,
incluindo piso, taxas e construção do estande, para participação na 49ª FEIRA
ABAV – EXPO INTERNACIONAL DE TURISMO 2022, que será realizada no Centro
de Convenções de Olinda/PE, localizado na Avenida Prof. Andrade Bezerra, s/nº
- Salgadinho – Olinda/PE, no período de 21, 22 e 23/09/2022.
PRAZO: Da assinatura até 23/10/2022.
VALOR GLOBAL: R$ 44.125,00 (quarenta e quatro mil cento e vinte e cinco reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 048/2022

PARATY, 19 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 049/2022
O Secretário Municipal de Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com
o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público a Inex. de
Licitação nº 049/2022, para contratação ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA E
FOLCLÓRICA DE TARITUBA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 05.940.628/0001-57 para
03 (três) apresentações culturais com o grupo OS PRAIANOS durante o circuito de
Festas Juninas e Festas Tradicionais, ao valor global de R$ 9.000,00 (Nove mil reais).
A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal
8.666/93.

PARATY, 19 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 104/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA E FOLCLÓRICA DE
TARITUBA
OBJETO: 03 (três) apresentações culturais com o grupo OS PRAIANOS durante
o circuito de Festas Juninas e Festas Tradicionais.
PRAZO: Da assinatura até a conclusão dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 9.000,00 (Nove mil reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 049/2022

PARATY, 19 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 020/2022
O Secretário Municipal de Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com
o Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições
legais que lhes são conferidas pela legislação em vigor, tornam público que deixam de
realizar licitação para locação de um imóvel com dois pavimentos, com área construída
de 335,21 m², localizado na Rua Abel de Oliveira nº 10 – Patitiba – Paraty/RJ, de
propriedade do Sr. Miguel Pereira de Souza, podendo o imóvel vir a ser ocupado por
qualquer Órgão desta Prefeitura, sem autorização do locador, pelo prazo de 36 (trinta
e seis) meses ao valor global do contrato de R$ 367.200,00 (Trezentos e sessenta e
sete mil e duzentos reais). A presente Dispensa de Licitação está amparada no Artigo
24 Inciso X da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 20 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 105/2022
LOCATÁRIO: Município de Paraty
LOCADORA: Sr. Miguel Pereira de Souza
OBJETO: locação de um imóvel com dois pavimentos, com área construída de 335,21
m², localizado na Rua Abel de Oliveira nº 10 – Patitiba – Paraty/RJ.
PRAZO: 36 meses a contar da assinatura do contrato.
VALOR GLOBAL: R$ 367.200,00
ORIGEM: Dispensa de Licitação nº 020/2022.

PARATY, 20 DE JULHO DE 2022
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

TERMO ADITIVO
Termo Aditivo nº 003 ao Contrato nº 025/2021 celebrado entre o Município de Paraty
e a empresa Cone Sul Construções Comércio e Serviços Ltda ME, inscrita no CNPJ/
MF sob nº 13.145.181/0001-96, para a prorrogação do Contrato nº025/2021 pelo prazo
de 12 (doze) meses, gerando conseqüente acréscimo de R$ 3.330.151,52 (três mi-
lhões trezentos e trinta mil cento e cinquenta e um reais e cinquenta e dois centavos),
valor reajustado em 32,601532% e já incluso o BDI de 17%, através da aplicação da
fórmula constante no Parágrafo Quarto da Cláusula Terceira, conforme solicitado pela
Contratada e ratificado pelo Fiscal do Contrato – Engº Civil Clévis Bertol Júnior,  para
atender ao novo período aditado. O presente Termo Aditivo está fundamentado no
Artigo 57, Inciso II § 1º da Lei Federal nº 8.666/93.

PARATY, 08 DE JULHO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL– PREFEITO MUNICIPAL

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Homem é preso suspeito de estuprar
ex-enteada de 8 anos em Angra dos Reis
Investigações tiveram início em maio deste ano; polícia descobriu
outros crimes sexuais que teriam sido praticados pelo acusado

Angra dos Reis

Um homem, de 32 anos,
suspeito de estuprar a ex-en-
teada, de 8 anos, foi preso na
noite de terça-feira (19) em
Angra dos Reis.

Segundo a Delegacia Es-
pecializada em Atendimento
à Mulher (Deam), o acusado
obrigava a criança a tomar
banho com ele todas as vezes
em que a mãe dela não esta-
va em casa. Durante o ba-
nho, ele acariciava a menina
e praticava diversos atos li-
bidinosos, como sexo oral e
ejacular sobre o corpo dela.

As investigações tiveram
início em maio deste ano,
após a mãe da vítima denun-
ciar que a filha havia sido es-
tuprada pelo ex-padrasto
quando os três moravam
juntos em Angra. Depois de

Foto: Divulgação

Homem foi levado para a Delegacia Especializada em Atendimento à Mulher de Angra

ficar sabendo dos abusos, a
mulher disse ter fugido com
a criança para a cidade do
Rio de Janeiro, na comuni-
dade Vila Aliança, no bairro
Bangu.

De acordo com a Deam,
ao longo das investigações, a
polícia descobriu outros cri-
mes sexuais que teriam sido
praticados pelo acusado. Ele
é suspeito de ter beijado
uma vizinha de 11 anos a for-
ça, além de ter a filmado,
junto com a ex-enteada, dor-
mindo com roupas íntimas.
A polícia informou ainda
que o homem tocava nas ge-
nitálias das crianças en-
quanto se masturbava.

Além disso, a polícia
também encontrou vídeos
que teriam sido gravados
pelo acusado no momento
em que ele caminhava pela

cidade filmando mulheres
por baixo de suas saias, ves-
tidos e shorts em diversos
estabelecimentos, como
agências bancárias e super-
mercados.

A partir da conclusão das
investigações, a Deam pediu
à Justiça um mandado de
prisão preventiva contra o
acusado. Ele foi encontrado
no Centro e não ofereceu re-
sistência à prisão.

O homem vai responder
por estupro de vulnerável.

Angra dos Reis

Nesta semana, PMs do
Destacamento de Policia-
mento Ostensivo (DPO) do
Provetá, na Ilha Grande, re-
ceberam um dos quadrici-
clos cedidos pela Polícia Mi-
litar para Angra no início do
mês. O translado do veículo,
do Centro à praia do Prove-
tá, foi feito pela prefeitura.

O quadriciclo dará maior
desenvoltura ao patrulha-
mento ostensivo desta impor-
tante parte da Ilha Grande,
somando-se a outras ações do
governo municipal e da PM,
como a reabertura do DPO
local, em fevereiro do ano
passado. A comunidade do
Provetá é estimada em cerca
de 1.800 moradores, que, jun-
tamente com turistas e de-
mais visitantes, hoje pode ter
mais tranquilidade com o po-
liciamento 24 horas.

– A população local mere-
ce, pois, durante a ausência
de policiamento, sofreu com
a migração de marginais
vindos de outras localidades.
Aproveito ainda para agra-
decer ao tenente-coronel Je-
ferson Lourenço Bartalo, do
33º BPM, pela sensibilidade
à solicitação do governo mu-
nicipal para que a praia do
Provetá recebesse um dos
quadricíclos – disse o secre-
tário de Segurança Pública
do município, Douglas Fer-
reira Barbosa, que destacou
que a prefeitura de Angra
está disponibilizando um
imóvel para nova base da
Polícia Militar, desta vez no
Areal, assim como outros fo-
ram disponibilizados para
bases policiais na Banqueta,
Camorim, Abraão, Provetá.

Ilha Grande recebe quadriciclo
para policiamento

No dia 8 deste mês, além
das inaugurações do DPO da
Banqueta e da Unidade de
Polícia de Proximidade
(UPP) do Camorim, Angra
recebeu novos veículos de
policiamento, como carros
blindados, motocicletas e
três quadriciclos. Além do

Provetá, o Abraão também
recebeu um desses veículos.
A destinação do terceiro
quadriciclo está sendo defi-
nida e, de acordo com a Se-
cretaria de Segurança Públi-
ca do município, há a previ-
são da chegada de outros
para o 33º BPM.

Foto: Divulgação

Veículos foram destinados ao Provetá e Abraão e fazem parte do
aumento da frota policial de Angra

Barra do Piraí

Uma troca de tiros entre
policiais militares e suspeitos
de tráfico, deixou um suspeito
morto e um preso, na noite de
terça-feira (19) em Barra do
Piraí. Foram apreendidas
uma pistola e drogas.

Após receber denúncia
de tráfico, uma equipe do
GAT (Grupo de Ações Táti-
cas) foi até um imóvel na

Troca de tiros deixa um
morto em Barra do Piraí

rua Valter Gomes Mariotini,
no bairro Roseira. Segundo a
polícia militar, ao cercar o lo-
cal, foram recebidos com ti-
ros e revidaram. Jorge Luis
dos Santos, de 25 anos, era
um dos suspeitos e morreu
no local, antes que pudesse
receber primeiros socorros.

Um outro suspeito, sem
nome divulgado, se entregou
e foi encaminhado para a de-
legacia de Barra do Piraí.
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AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 053/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 03 de agosto de 2022 na Sala de Licitações
do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à
Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 053/
2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor pre-
ço, objetivando REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FORNECIMENTO DE
COMBUSTÍVEIS para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE
OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS e SECRETARIA MUNICIPAL
DE SAÚDE conforme especificações contidas no edital e seus
anexos que são parte integrante do Processo Administrativo nº
2375/2022. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do muni-
cípio no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br. Para
retirada do edital na Secretaria de Licitações Compras e Contra-
tos os interessados deverão trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de
papel sulfite tamanho A4 branco e documentos de identificação
civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 2.563.375,57 (dois milhões,
quinhentos e sessenta e três mil, trezentos e setenta e cinco reais
e cinquenta e sete centavos)

Porto Real, 20 de julho de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 054/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal
de Licitações Compras e Contratos torna público que realizará
às 14:00 horas, do dia 03 de agosto de 2022 na Sala de Licita-
ções do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de No-
vembro à Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licita-
ção nº 054/2022 na modalidade Pregão na forma presencial,
tipo menor preço, objetivando AQUISIÇÃO DE ELETRODO-
MÉSTICOS para atender a SECRETARIA MUNICIPAL DE FA-
ZENDA E PLANEJAMENTO conforme especificações contidas
no edital e seus anexos que são parte integrante do Processo
Administrativo nº 1158/2022. O Edital poderá ser retirado no
portal oficial do município no endereço eletrônico https://
www.portoreal.rj.gov.br. Para retirada do edital na Secretaria
de Licitações Compras e Contratos os interessados deverão
trazer: 1 (uma) resma (500 folhas) de papel sulfite tamanho A4
branco e documentos de identificação civil. VALOR MÁXIMO
ADMITIDO: R$ 11.145,31 (onze mil, cento e quarenta e cinco
reais e trinta e um centavos)

Porto Real, 20 de julho de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL 055/2022

O Município de Porto Real /RJ, através da Secretaria Municipal de
Licitações Compras e Contratos torna público que realizará às
10:00 horas, do dia 05 de agosto de 2022 na Sala de Licitações
do Centro Administrativo Municipal no Palácio 5 de Novembro à
Rua Hilário Ettore, 442, Centro Porto Real, RJ, licitação nº 055/
2022 na modalidade Pregão na forma presencial, tipo menor pre-
ço, objetivando AQUISIÇÃO DE EXTINTORES DE INCÊNDIO,
COOIFAS E DAMPER CORTA FOGO para atender a SECRETA-
RIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DIREITOS HUMA-
NOS E HABITAÇÃO conforme especificações contidas no edital e
seus anexos que são parte integrante do Processo Administrativo
nº 6940/2021. O Edital poderá ser retirado no portal oficial do
município no endereço eletrônico https://www.portoreal.rj.gov.br.
Para retirada do edital na Secretaria de Licitações Compras e
Contratos os interessados deverão trazer: 1 (uma) resma (500
folhas) de papel sulfite tamanho A4 branco e documentos de iden-
tificação civil. VALOR MÁXIMO ADMITIDO: R$ 8.281,08 (oito mil,
duzentos e oitenta e um reais e oito centavos)

Porto Real, 20 de julho de 2022.
LETÍCIA KLOTZ DE ALMEIDA

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES COMPRAS E
CONTRATOS

Barra Mansa

A Fábrica de Óculos de
Barra Mansa completou
três anos de funcionamento
nesta quarta-feira (20). Para
celebrar a data, o prefeito
Rodrigo Drable entregou
uma nova remessa à popu-
lação que se enquadra nos
critérios para receber as
lentes e armações de manei-
ra totalmente gratuita. A
unidade já atingiu a marca
de 6.000 equipamentos dis-
tribuídos. A vice-prefeita,
Fátima Lima; os secretários
de Governo, Fanuel Fernan-
do; Administração, Gabriel
Resende; e Planejamento
Urbano, Eros dos Santos,
além da vereadora Luciana
Alves, estiveram presentes
na comemoração.

- Hoje é um dia muito im-
portante para todos nós,
pois esse é um projeto que
nos orgulha muito e que ofe-
rece uma melhor qualidade
de vida aos barra-mansen-
ses. Nesses três anos, são
cerca de seis mil óculos en-
tregues, com um investi-
mento de quase R$ 3 mi-
lhões e com resultados diá-
rios. É impactante ver a ale-
gria das pessoas em receber
seus óculos, com consulta
de qualidade e também em
poder escolher a armação
dentre diversos modelos -
destacou o prefeito.

Segundo o gerente da Fá-
brica de Óculos, Joel Valcir,

Fábrica de óculos completa três anos de funcionamento
Foto: Felipe Vieira/PMBM

Data foi celebrada nesta quarta-feira (20), com nova remessa de
óculos entregue à população pelo prefeito Rodrigo Drable

a capacidade de entrega é de
aproximadamente 300 peças
por mês.

- Assim, possibilitamos
aos cidadãos uma expressi-
va melhoria na qualidade
de vida. Especificamente,
para os nossos alunos, pro-
porcionamos a oportunida-
de de melhor aprendiza-
gem, já que problemas rela-
cionados à acuidade visual
afetam sistematicamente o
processo de leitura, escrita
e do conhecimento como
um todo - destacou.

Moradora do bairro San-
ta Inês, Maria Madalena de
Souza, teve muitos motivos
para comemorar neste dia 20
de julho.

- Descobri que faço ani-
versário junto com a Fábri-
ca de Óculos, hoje estou
completando 73 anos. Estou
imensamente feliz, pois saio
daqui com meus presentes:
recebi dois óculos, um para
perto e outro para longe - co-
memorou Madalena.

Estudante da rede públi-
ca, Rebeca Rodrigues Costa,
de 11 anos, recebeu as lentes
e comentou sobre a expecta-
tiva para a volta às aulas.

- Eu estava tendo muita
dificuldade na escola pela
falta dos óculos. Agora es-
tou de férias, mas já estou
pensando na volta para a
sala de aula enxergando me-
lhor - disse.

A vice-prefeita Fátima
Lima, que também é profes-

Volta Redonda

Para marcar o Dia Nacio-
nal de Tereza de Benguela e
da Mulher Negra e Dia Inter-
nacional da Mulher Negra
Latino Americana e Caribe-
nha, comemorados no dia 25
de julho, a Secretaria Muni-
cipal de Políticas para Mu-
lheres e Direitos Humanos
(SMDH) lançou uma capaci-
tação para servidores públi-
cos sobre o tema. O primeiro
encontro reuniu profissio-
nais das secretarias munici-
pais de Ação Comunitária
(Smac) e Saúde (SMS) no au-
ditório da UFF (Universidade
Federal Fluminense), cam-
pus Aterrado, na tarde desta
quarta-feira (20).

De acordo com a coorde-
nadora da Divisão de Igual-
dade Racial da SMDH, Juli-
ana Sampaio, a capacitação
“Dia da Mulher Negra, Lati-
na e Caribenha: Igualdade e
Diversidade” tem como ob-
jetivo preparar os servido-
res públicos para o acolhi-
mento das mulheres negras
e LGBTQIA+.

- Vamos promover en-
contros periódicos com pro-
fissionais de todas as secre-
tarias, iniciando pela Smac,
Saúde e Educação. Sabemos
que esta parcela da socieda-
de apresenta maior vulne-
rabilidade em relação às ou-
tras e precisamos preparar
o serviço público para aten-
dê-las com excelência. Com
esta capacitação, ajudamos
a construir uma cidade an-
tirracista, desconstruindo
preconceitos no acolhimen-
to - falou Juliana.

As palestras da aula

Servidores são capacitados para
acolher mulheres negras e LGBTQIA+

inaugural ficaram por con-
ta da assistente social Tatia-
na Figueiredo Ferreira Con-
ceição, que é especialista
em saúde da criança e do
adolescente adoecidos e em
saúde mental e atenção psi-
cossocial, com atuação em
instituição de acolhimento
para crianças no município
de Itaguaí; da psicóloga Ju-
liana Gomes da Silva, que
atua em políticas públicas
de assistência social no mu-
nicípio de Nova Iguaçu,
onde é superintendente de
Proteção Social Básica;
além da enfermeira Juliana
Oliveira, que atua na rede
pública de Resende e é ati-
vista em movimentos ne-
gros, afro religiosos, políti-

cos, sociais e LGBTQIA+.
Na plateia, as colegas

Amanda de Oliveira Gonçal-
ves e Jadi dos Santos, que
atuam no setor de Vigilância
Sócio Ambiental da Smac,
reforçaram a importância
da capacitação.

- É importante sensibili-
zar os servidores no acolhi-
mento à mulher negra e
LGBTQIA+ - falou Amanda.

A unidade da Atenção
Primária em Saúde Água
Limpa I enviou quatro pro-
fissionais da equipe. Fabia-
ne Barbosa, Adriana de An-
drade Guimarães, Tatiana
Momtesso e Michele de Oli-
veira afirmaram que traba-
lham na porta de entrada da
rede de saúde, onde o aco-

lhimento é ainda mais im-
portante.

- É importante estar aten-
to para receber as pessoas
em maior situação de vulne-
rabilidade para que se sin-
tam acolhidos e inseridos no
sistema - disse Fabiane.

Também participaram
do evento representantes do
Centro de Cidadania LGBT
do Médio Paraíba, que faz
parte da rede de assistência
social do Estado do Rio de
Janeiro; e alunos de psicolo-
gia da UFF que fazem o está-
gio “Cidade, Cultura e Cole-
tivos” e propuseram uma
atividade interativa com o
público para responderem à
pergunta: “Onde essa dis-
cussão te toca?”.

Foto: Geraldo Gonçalves/PMVR

Primeiro encontro reuniu profissionais das secretarias municipais de Ação Comunitária (Smac) e
Saúde (SMS)

Volta Redonda

A Prefeitura de Volta Re-
donda conseguiu derrubar a
liminar que obrigava idosos
de 60 a 64 anos a pagar pas-
sagem de ônibus no municí-
pio. A decisão veio na noite
desta quarta-feira (20), de-
pois do município ter entra-
do com um recurso no Tri-
bunal de Justiça do Rio de
Janeiro contra a decisão li-
minar obtida pelo Sindicato
das Empresas de Transporte
de Passageiros (Sindpass),
em primeira instância. A de-

Prefeitura derruba liminar que obrigava
idosos a pagar passagem de ônibus

Decisão veio na noite de ontem, após o município ter entrado com
um recurso no TJ-RJ contra o Sindpass
cisão foi tomada pelo desem-
bargador Augusto Alves Mo-
reira Junior.

Antes, o Sindpass havia
conseguido uma liminar, no
último dia 29, suspendendo
que idosos entre 60 e 64 anos
usem os ônibus urbanos de
graça. Desde o dia 11, pessoas
nesta faixa etária precisavam
pagar a tarifa dos coletivos.

- Ficamos felizes em res-
tabelece esse direito dos nos-
sos idosos. Parabéns a nossa
Procuradoria e a todos que
confiaram em nosso empe-
nho - comemorou o prefeito

Antonio Francisco Neto.
Pela decisão anterior,

dada pelo juiz da 4ª Vara Cí-
vel de Volta Redonda, Rober-
to Henrique dos Reis, o mu-
nicípio teria que pagar uma
multa diária de R$ 20 mil, a
partir da data da notificação,
caso a medida fosse descum-
prida. O juiz afirmou em sua
decisão que as empresas de
ônibus passam por dificul-
dade financeira e que a limi-
nar não pretendia reajustar
o preço da passagem de ôni-
bus urbano.

O juiz afirmou “que o mu-

nicípio não pode conceder a
gratuidade para esta parcela
da população sem a respecti-
va fonte de custeio”. Segundo
Roberto Henrique, não esta-
va comprovado, conforme
alega a Prefeitura de Volta
Redonda, que a tarifa já tem
como elemento “constitutivo
o custeio das gratuidades”.

No ano passado, o sindi-
cato das empresas de ônibus
já havia conseguido uma de-
cisão favorável para retirar
a gratuidade dos idosos, mas
a prefeitura recorreu e ga-
nhou.

sora, ressaltou a importân-
cia das lentes no dia a dia es-
colar e na vida dos idosos.

- Eu, enquanto professo-
ra, sei da importância dos
óculos dentro da sala de
aula; eles são instrumen-
tos fundamentais para o
rendimento escolar. Aos
idosos, mais autonomia
para realizar suas tarefas
diárias. Como disse o nos-
so prefeito, a Fábrica de
Óculos nos enche de orgu-
lho, é um projeto que traz
melhora na qualidade de
vida do nosso munícipe -
destacou Fátima.

Fábrica de óculos
A unidade funciona no

pátio do Centro Administra-
tivo, de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 17h, e atende es-
tudantes da rede municipal
de ensino e idosos de baixa
renda partir dos 65 anos,
além de pessoas assistidas
pelo Cemae (Centro Munici-
pal de Atendimento Educa-
cional Especializado), Secre-
taria Assistência Social e Di-
reitos Humanos e Apae (As-
sociação de Pais e Amigos
dos Excepcionais), todos mo-
radores do município.

LIRAa aponta baixo risco de
infestação pelo Aedes aegypti

Itatiaia

O último Levantamento
Rápido do Índice de Infesta-
ção por Aedes aegypti (LI-
RAa) de Itatiaia, divulgado
nesta semana pelo setor de
Vigilância Ambiental, apon-
tou baixo risco de infestação
predial do mosquito Aedes
aegypti no município. O re-
sultado aponta um índice de
0,7, considerado satisfatório
pelo Ministério da Saúde
quando está abaixo de 1% de
larvas do mosquito trans-
missor da dengue, zika e chi-
kungunya.

De acordo com o coorde-
nador da Vigilância Ambi-
ental, Rafael Rezende de
Carvalho, o baixo índice de
infestação pode ser atribuí-
do ao período de seca, ao
constante trabalho de pre-
venção que vem sendo feito
pela Secretaria Municipal
de Saúde, através da Vigilân-
cia em Saúde, e também à

Foto: Divulgação/PMI

Estiagem e trabalho de vigilância ambiental contribuem para maior
controle sobre o mosquito transmissor da dengue, zika e chikungunya

colaboração da população.
As ações de combate aos cri-
adouros do mosquito são re-
alizadas o ano inteiro, mes-
mo nos meses de baixa inci-
dência da doença, e reforça-
dos nos meses mais quentes.

– Estamos no período da
seca, por isso é mais fácil
manter a reprodução do
mosquito sob controle, mas
com a chegada do período
chuvoso temos que aumen-
tar as médias de combate
ao mosquito. Mesmo com
baixo risco, pedimos que a
população mantenha a
atenção, vistoriando sema-
nalmente suas residências
e eliminando todos os obje-
tos que possam servir de
criadouro do mosquito. En-
tre os cuidados estão: evi-
tar acúmulo de lixo, man-
ter os recipientes de água
limpos e fechados, armaze-
nar o lixo em locais fecha-
dos, etc – relatou Rafael Re-
zende.
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Barra Mansa

O prefeito de Barra Man-
sa, Rodrigo Drable, visitou
nesta quarta-feira (20), vári-
as obras que estão sendo rea-
lizadas no município. Ele es-
teve acompanhado da vice-
prefeita Fátima Lima, dos
secretários de Planejamento
Urbano, Eros dos Santos;
Educação, Marcus Barros;
Juventude, Esporte e Lazer,
Paulo Sandro, dos vereado-
res Luiz Furlani, Bruno Oli-
veira, Gustavo Gomes, Pis-
sula e Rayane Braga, e do fi-
lho do ex-vereador Paulo da
Gráfica, Everton Pezão.

Algo muito aguardado
pela população de Barra
Mansa são as obras de rea-
dequação ferroviária, co-
nhecidas popularmente
como Pátio de Manobras.
Hoje Rodrigo Drable esteve
em dois trechos, sendo o
primeiro a ponte na entrada
do bairro Roberto Silveira,
sobre o Rio Cotiara.

- Essa ponte vai permitir
que uma nova avenida seja
criada, transpondo o rio e
nos levando ao Parque da Ci-
dade. As obras estão avan-
çando e até outubro será
concluído o viaduto do Bar-
bará. Em breve as vias esta-
rão prontas, permitindo
uma maior mobilidade - co-
mentou o prefeito, acrescen-
tando que a localidade vai
receber uma passarela sobre
os trilhos, assegurando a cir-
culação das pessoas.

Outra obra relacionada à
readequação ferroviária en-
volve o antigo pontilhão fer-
roviário na Rua Eduardo
Junqueira. A linha férrea já
está desativada no local e a
ponte será adaptada para o
tráfego de veículos, criando
uma rua que será conectada
ao viaduto do Barbará.

Sobre os serviços no lo-
cal, o supervisor da empre-
sa Concremat – que ganhou
a licitação para a realização
dos trabalhos – Pedro Hen-
rique Santa Rosa, a conces-
sionária VLI fará a extração
do material ferroviário e
dará a devida destinação
para o mesmo.

Rodrigo Drable visita obras em
andamento em Barra Mansa

Prefeito percorreu vários bairros, incluindo o Centro, onde ocorre a readequação ferroviária

Além do Pátio de Mano-
bras, Drable e sua comitiva
visitaram outras obras em
andamento na cidade:

Ponte Vereadora Ruth Coutinho
A conclusão da nova es-

trutura de acesso ao Fórum
de Barra Mansa, na Rua Ar-
gemiro de Paula Coutinho,
no Centro, está cada dia
mais próxima. As obras es-
tão sendo realizadas pelo Go-
verno do Estado do Rio de
Janeiro e totalizam um in-
vestimento da ordem de R$
4,8 milhões.

Escola Eliete de Oliveira Ferreira
A unidade de ensino no

bairro Vista Alegre está
passando por um processo
de reconstrução do muro e
da calçada. O secretário
Eros dos Santos informou
que a obra era esperada há
mais de 10 anos pela comu-
nidade para que as crianças
ficassem protegidas duran-
te o período de aulas.

- Além disso, faremos
aqui nesta escola, uma qua-
dra e outras melhorias, inclu-
sive no entorno, como uma
drenagem um pouco melhor
para evitar alagamentos -
anunciou o prefeito.

Ginásio Poliesportivo
O Colégio Municipal

Felipe Vieira

Prefeito e comitiva visitaram seis locais em obras no município

Prefeito Marcello Drable,
no Ano Bom, é mais uma
unidade  escolar  a  ser
contemplada com melho-
r ias  da  administração
municipal .  A  unidade
está passando pelas obras
de um futuro ginásio, um
desejo antigo daqueles
que lá estudam ou já pas-
saram.

Creche do Nova Esperança
As obras também conti-

nuam na Creche Armando
Raymundo, na Rua Antô-
nio Silva Reis, no bairro
Nova Esperança. Ao todo
são cerca de 500m² de
obras no local, orçadas em

cerca de R$1.675 milhão. A
creche terá capacidade de
acolher 120 crianças, que
serão divididas em faixas
etárias em quatro salas de
aula. Além disso, a unida-
de terá salas de atividades,
duas áreas solares, refeitó-
rio, sala de professores,
vestiários, jardim, cozinha
e parquinho. As obras fo-
ram iniciadas em fevereiro
e até o fim do ano devem
ser concluídas.

Muro de Contenção
Para prevenir transtor-

nos no próximo período de
chuvas, outras obras de des-
taque da atual gestão munici-

pal são o muro de contenção
e a calçada nova na Rua Dail-
ton Fernandes de Carvalho,
na entrada do bairro São Pe-
dro. Durante visita ao local,
Rodrigo Drable fez questão
de destacar que vem mais no-
vidades para o bairro.

- Já está em licitação o as-
faltamento de todas as ruas
do bairro São Pedro, que te-
rão asfalto de qualidade, va-
lorizando as casas e dando
uma nova cara para o bair-
ro. Eu agradeço ao governa-
dor Cláudio Castro, que tem
abraçado os projetos e per-
mitido que a realidade da ci-
dade seja transformada -
concluiu o prefeito.

Volta Redonda

Funcionários do Zooló-
gico Municipal de Volta
Redonda (Zoo-VR) realiza-
ram nesta quarta-feira
(20), a soltura de 15 aves na
natureza. Os animais da
espécie periquitão-maraca-
nã estavam no local há cer-
ca de seis meses para rea-
bilitação. Eles ganharam a
liberdade em uma área de
preservação na cidade.

Durante o processo de
reabilitação, os animais,
que haviam sido resgata-
dos em áreas urbanas da
cidade e chegaram ao Zoo-
VR ainda filhotes, passa-
ram por treinamento para
que pudessem aprender a
conviver na natureza.

- Todos eles passaram
por um período de adapta-
ção, depois receberam co-
midas da natureza para re-
aprender a ter uma vida li-
vre. Trabalhamos também
a musculatura de voo para
que eles pudessem ter con-
dições de viverem sozinhos.
Todos os animais são soltos
em locais de área de prote-
ção ambiental e que haja
incidências das espécies -
explicou o coordenador do
Zoo-VR, Jadiel Teixeira.

A soltura faz parte de um
programa de reabilitação e
reinserção de animais silves-

Zoo-VR solta 15 aves
silvestres na natureza

tres na natureza, promovidos
pelo Zoo-VR. Ao recebê-los,
um dos primeiros passos é
oferecer tratamento médico
veterinário adequado, com
objetivo de devolvê-los à natu-
reza. Primeiro é feita uma
avaliação física e comporta-
mental para, em seguida, ser
encaminhado à reabilitação
onde receberá o tratamento,
como detalhou Jadiel.

- O Zoo-VR recebe, em
média, de cinco a seis ani-
mais por dia. Todos eles pas-

sam por essa reabilitação.
Alguns, que não têm condi-
ções de ser soltos, acabam
ficando no zoológico - co-
mentou o coordenador.

Os animais mais recebi-
dos pelo programa de reabi-
litação do Zoológico Muni-
cipal são as aves, como, por
exemplo: periquitão-mara-
canã, maritacas, ararinha-
maracanã, papagaio, coru-
ja, tucano, urubu e ainda
mamíferos como gambá e
répteis como jabuti.

Cris Oliveira / PMVR

Animais da espécie periquitão-maracanã foram reabilitados no
Zoo-VR e ganharam a liberdade nesta quarta-feira (20)

Volta Redonda

A Praça José de Assis
Medeiros (Praça do Gato),
na Rua Cravinas, no bairro
Água Limpa, está passando
por uma reforma geral. O
investimento de pouco
mais de R$ 600 mil, verba
do Governo Federal, por
meio da Caixa Econômica,
e contrapartida da Prefeitu-
ra de Volta Redonda, inclui
a construção de uma pista
de skate, atendendo a pedi-
dos dos moradores, segun-
do o governo municipal.

De acordo com a secre-
tária municipal de Infraes-
trutura, Poliana Moreira,
70% da obra estão concluí-
dos e, além da pista de ska-
te, solicitada pela Associa-
ção de Moradores do bair-
ro, toda área de lazer será
modernizada.

- Vamos reformar a qua-
dra poliesportiva coberta,
instalar novos brinquedos
no playground e ainda me-
sas para jogos de tabuleiro

Praça da Água Limpa terá pista de skate

com bancos - avisou Poliana.
A reforma na Praça do

Gato, executada por empre-
sa contratada pela Secreta-
ria Municipal de Infraes-
trutura (SMI), que também
faz a fiscalização da obra,
também prevê troca do
piso, pintura, tratamento
paisagístico e nova ilumi-
nação. O prazo para conclu-
são do serviço é na metade

do próximo mês de setem-
bro. Mas, segundo a secre-
tária da Pasta, a entrega
deve ser antecipada.

- Iniciamos as interven-
ções em meados do mês de
maio e a obra está adianta-
da. Acredito que dentro de
um mês a população já pos-
sa usufruir do novo espaço
de lazer do bairro - disse
Poliana.

Foto: Divulgação/PMVR

Reforma da Praça do Gato no Água Limpa inclui pista de skate a
pedido dos moradores

Volta Redonda

A instalação das novas
lâmpadas de LED em Volta
Redonda, que ocorre através
do Plano de Mobilidade Urba-
na, avança. O serviço agora
está no bairro Aterrado, após
passar pelas principais vias
do Laranjal, Jardim Amália e
Jardim Normândia. A expec-
tativa é que o trabalho con-
temple toda a região e dure
cerca de 10 dias.

O engenheiro Sebastião
Leite, coordenador do projeto
de eficiência energética de
Volta Redonda, explicou que

Luzes de LED ganham novos lugares em VR e chegam ao Aterrado
494 luminárias serão trocadas
no bairro Aterrado. O serviço
teve início nesta semana.
Além do Aterrado, uma outra
frente de trabalho vinda da
Ponte Pequetito Amorim, no
bairro Niterói, vem atenden-
do os bairros Voldac, Pinto da
Serra e São Luiz.

- Nós seguimos um crono-
grama que visa priorizar as
vias de maior circulação. As
equipes tem trocado uma faixa
de 30 a 35 pontos de luz por dia.
Nenhum bairro foi coberto
100% ainda, mas a população
pode ficar tranquila, pois todos
as regiões ganharão a nova ilu-

minação, que faz parte do Pla-
no de Mobilidade Urbana. Te-
mos equipes trabalhando si-
multaneamente em diferentes
pontos da cidade - comentou.

Pelo Plano de Mobilidade
Urbana, toda Volta Redonda
será atendida com cerca de
27 mil pontos de iluminação
novos. Ao final da troca das
lâmpadas, a economia será
de 50% nos custos com ilu-
minação. A redução está
atrelada à tecnologia da luz
de LED, que possibilita me-
nor necessidade de manuten-
ção; elas possuem maior du-
rabilidade.
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Rio

 HotéisRIO e ABIH-RJ di-
vulgaram pesquisa de ocu-
pação para férias de julho no
interior e para a capital flu-
minense. Segundo o Hotéis-
RIO, a expectativa de ocupa-
ção hoteleira na cidade do
Rio de janeiro indica uma
média de 70% dos quartos
reservados. No interior, de
acordo com a ABIH-RJ, esse
número deve ficar em
68,52% de quartos ocupados.

A alta do dólar favorece
as viagens internas, o que
está impulsionando a procu-
ra pela capital nesta tempo-
rada. Números comprovam
que as perspectivas são as
melhores para o setor hote-
leiro do interior do estado.

Nova Friburgo está com
90%, Miguel Pereira com
89%, Teresópolis com 85% e
Petrópolis com 81%. Itati-
aia/ Penedo registram 75%,
enquanto Angra dos Reis
tem 70% e Paraty 65%. Vas-

Rio de Janeiro em alta
nas férias de julho

 Rede hoteleira da capital registra uma média de 70% dos quartos reservados para o período
Foto: Divulgação

Temporada de cruzeiros 2022-2023 promete ser a maior dos últimos 10 anos

souras está com 60,29%, Ar-
mação de Búzios com 60%,
Cabo Frio e Rio das Ostras
com 50% e Arraial do Cabo
com 47% de ocupação.

Essas cidades oferecem
meios de hospedagem com
atrativos diferenciados para
o público de família, modali-
dade bastante procurada
para estadias prolongadas
no período de férias escola-
res em julho.

Turismo impulsionando
O turismo tem se mostra-

do o grande impulsionador
da economia do estado do
Rio de Janeiro e do Brasil e,
com isso, pesquisas e dados
de instituições do segmento
norteiam as ações da Secre-
taria de Estado de Turismo
(Setur-RJ) e da TurisRio,
para consolidar o estado
como o melhor destino turís-
tico do país.

No Rio de Janeiro, pes-
quisas da Associação Brasi-
leira da Indústria de Hotéis

(ABIH) mostram que o setor
teve um grande impulso, a
partir do final do ano, quan-
do o réveillon de 2022 bateu
uma ocupação de 92%. Já o
carnaval de fevereiro, foi de
82%.  Sem contar com o se-
gundo carnaval, que aconte-
ceu em abril e incluiu os fe-
riados de Tiradentes e o de
São Jorge, registrou 78% de
reservas na capital, e
90,26%, no interior.

Dados da Fecomércio de
abril deste ano apontam que
o turismo faturou cerca de
R$15,3 bilhões, um aumento
de aproximadamente 47%
em relação ao mesmo perío-
do de 2021.

Para a Confederação Na-
cional do Comércio de Bens,
Serviços e Turismo (CNC), a
expectativa é que o turismo
brasileiro restabeleça o ní-
vel de geração de receitas do
período pré-pandemia até o
terceiro trimestre deste ano,
devendo encerrar 2022 com
alta de 2,8% em relação ao

ano passado – a previsão an-
terior era de +2,4%.

De acordo com o grupo
Hotéis, Eventos e Lazer
(HEL), com tarifas aéreas
em alta, também foi obser-
vado este ano um aumento
de 40% no turismo rodoviá-
rio, em relação ao primeiro
semestre de 2021, o que favo-
receu o turismo local. O Rio
de Janeiro recebeu mais tu-
ristas de São Paulo e Minas
Gerais, estados vizinhos,
marcando o turismo de pro-
ximidade.

A temporada de cruzei-
ros 2022-2023 promete ser a
maior dos últimos 10 anos.
Em todo o estado, a expecta-
tiva é de 973, 2 mil cruzeiris-
tas. Os dados são da Associa-
ção Brasileira de Cruzeiros
Marítimos (CLIA Brasil, si-
gla para Cruise Lines Inter-
national Association), que
divulgou estimativa para o
período que vai de 29 de ou-
tubro a 20 de abril.

Na cidade do Rio de Ja-

neiro, a expectativa é rece-
ber mais de 432 mil cruzei-
ristas.  O município tem
151 diárias para atracação
dos cruzeiros. No interior,
Paraty, situada na região
turística Costa Verde, é o
novo destino da temporada
no estado, de acordo com a
CLIA, a expectativa é que
receba navios de longo cur-
so com 5,7mil pessoas em
10 dias.

Na mesma região, em
Angra dos Reis, a expecta-
tiva é receber 52,3mil cru-
zeiristas, em 12 dias; e, na
Ilha Grande, são espera-
dos 193mil turistas de cru-
zeiros em 52 diárias.  Já na
região turística Costa do
Sol, Búzios tem a projeção
de que 280mil pessoas em
cruzeiros passem por lá,
com 74 diárias para em-
barcações. E em Cabo
Frio, são esperados 9,6mil
passageiros de cruzeiros,
com cinco.

Atenta às boas projeções

do segmento, Setur-RJ e Tu-
risRio seguem com ações
que convergem para a reto-
mada da economia flumi-
nense, na capital e no interi-
or, por meio do turismo. No
momento, acontece o proje-
to de destinação turística,
edição de inverno, iniciati-
va que, em um contêiner
com fotos e paisagens dos
destinos fluminenses, possi-
bilita os visitantes obterem
informações turísticas das
12 regiões turísticas do esta-
do e assistirem apresenta-
ções musicais.

Em Copacabana, no pos-
to 4, o contêiner vai perma-
necer no local até 21/08.
Para os municípios do inte-
rior há uma versão itine-
rante do container. Duas lo-
calidades já foram contem-
pladas com o entretenimen-
to (Penedo e Vassouras). A
próxima cidade a receber o
projeto será Valença, na re-
gião turística Vale do Café,
de 21 a 24/07.

Volta Redonda

O Sider Shopping e a
AD Shopping, maior admi-
nistradora independente
de shopping center do país,
darão início a mais uma
edição da liquidação “Ju-
lho Black Brasil”. Com pro-
dutos de diversas categori-
as e serviços com até 70%
de desconto, a megapromo-
ção será realizada de 21 a 24
de julho, nos empreendi-
mentos administrados pelo
grupo. Na última edição, o
Julho Black Brasil teve um
aumento médio de 16% nas
vendas dos Shoppings do
Grupo AD.

“O Julho Black Brasil é
uma das nossas campa-

Shopping promove
campanha ‘Julho Black Brasil’

nhas em rede mais aguar-
dadas todos os anos, tanto
para os lojistas quanto para
os consumidores. O princi-
pal objetivo é gerar resulta-
do de vendas para os lojis-
tas através da força da cam-
panha corporativa”, co-
menta Christian Maga-
lhães, head de Marketing
do Grupo AD.

A campanha de comuni-
cação conta com o reforço
do ator e comediante Mar-
co Luque como garoto-pro-
paganda. Os consumidores
encontrarão ofertas exclu-
sivas em lojas do empreen-
dimento com até 70% de
desconto.

“O Julho Black é uma
oportunidade a mais para o

consumidor adquirir itens
de desejo com preço promo-
cional, vantagens de des-
contos e pagamentos facili-
tados. A promoção foi cria-
da para fortalecer as vendas
no período de troca de cole-
ção e renovação de estoque.
Nossa expectativa é gerar
aumento nas vendas e cres-
cimento no fluxo de clien-
tes. Esperamos aumentar
em 20% o fluxo de visitantes
nos dias da campanha”, co-
menta Patrícia Macedo, co-
ordenadora de marketing
do Sider Shopping.

Os empreendimentos
participantes da promoção
podem ser consultados no
site da AD Shopping:
www.adshopping.com.br.

Brasília

Com redução média de
R$ 1,75 na gasolina em todo
o Brasil, a queda da cobran-
ça do Imposto Sobre Circula-
ção de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS) sobre diversos
produtos terá impactos po-
sitivos sobre a economia, em
especial para os microem-
preendedores, informou on-
tem o ministro de Minas e
Energia, Adolfo Sachsida,
em entrevista ao programa
A Voz do Brasil.

Um aspecto impactante
da retirada da cobrança do
ICMS, em especial da ener-
gia elétrica, é que a medida
terá grande capacidade de
impulsionar empregos de
base no mercado brasileiro,

Além de combustíveis e energia,
conta de celular terá desconto

disse o ministro. Segundo Sa-
chsida, houve grande articu-
lação política para trazer o
que classificou como “alívio”
após uma sequência de acon-
tecimentos que reverbera-
ram na economia brasileira.

“Em 2019, tivemos o mai-
or acidente ambiental da his-
tória do Brasil, o desastre de
Brumadinho. Em 2020, a mai-
or pandemia da história da
humanidade, que continuou
em 2021 - com a maior crise
hídrica da história do Brasil.
Em 2022, a maior movimen-
tação de tropas desde a Se-
gunda Guerra Mundial. É
um ambiente muito difícil in-
ternacional e nacionalmen-
te”, relembrou Sachsida.

O ministro informou
também que haverá descon-

to significativo nos serviços
de telecomunicação opera-
dos no Brasil. Segundo Adol-
fo Sachsida, os efeitos pode-
rão ser sentidos a partir do
mês que vem.

O ministro agradeceu ao
Congresso Nacional pela via-
bilidade das leis sobre o
ICMS, mas criticou a forma
como os estados concentra-
ram parte significativa da ar-
recadação em certos tributos.

“Do ponto de vista econô-
mico, é um erro. Porque o
peso morto do imposto au-
menta com o tamanho da tri-
butação. Quando se aumen-
ta demais certos tributos,
como a energia, você destrói
empregos e produção. Avan-
çamos no caminho correto”,
complementou.
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Volta Redonda

Campeão da Taça Santos
Dumont, o Volta Redonda
pode garantir o primeiro lu-
gar da classificação geral do
Campeonato Carioca A2.
Caso vença a Cabofriense
nesta quinta-feira, dia 21, às
14h45, no Correão, o Esqua-
drão de Aço chegará aos 25
pontos, abrindo cinco pontos
de vantagem para o segundo
colocado, faltando apenas
mais uma rodada para en-
cerrar a Taça Corcovado.
Com os três pontos, o Volta-
ço também assume a lide-
rança do grupo B.

Voltaço visita Cabofriense para garantir
o 1º lugar da classificação geral da A2

Partida será nesta quinta-feira, dia 21, às 14h45, no estádio Correão

Treinamento realizado no estádio Correão

Foto: VRFC

Autor do primeiro gol na
virada tricolor diante do
Manaus-AM na segunda-fei-
ra (18), o capitão Bruno Bar-
ra destaca a importância de
alcançar mais um passo na
busca pelo acesso.

- Vamos entrar em cam-
po com o pensamento de jo-
gar uma decisão, porque a
vitória nos garante a pri-
meira colocação no geral,
além da liderança do grupo.
Sabemos que iremos pegar
uma Cabofriense de muita
qualidade e que quer os três
pontos para entrar no G2,
porém, com muita inteli-
gência e garra, acredito que

temos tudo para conquistar
este importante resultado
positivo – destacou o volan-
te tricolor, que ainda falou
sobre o gol e a vitória diante
do Manaus.

- Foi uma grande partida
da nossa equipe. Mesmo sa-
indo atrás no placar, não de-
sistimos e lutamos até o fi-
nal pelo resultado positivo.
Todo o grupo está de para-
béns e isso mostra que esta-
mos fortes na briga pela
classificação. Sabemos que
não será fácil, mas seguire-
mos trabalhando muito para
nesta reta final nos garantir-
mos no G8 e continuarmos

em busca desde tão sonhado
acesso à Série B – afirmou.

Campeonato Carioca sub-20
Pelo primeiro jogo da fi-

nal da Taça Rio sub-20, o
Volta Redonda foi derrota-
do por 3 a 1 pelo Flamengo,
em partida disputada na
tarde desta quarta-feira,
dia 20, na Gávea. Gregório
marcou o gol do Voltaço.
Petterson, Mateusão e An-
dré Luiz marcaram para os
donos da casa.

O jogo de volta será na
próxima quarta-feira, dia 27,
às 14h45, no estádio Raulino
de Oliveira.

Volta Redonda

Com o objetivo de con-
tribuir para divulgação,
disseminação e melhoria
do nível técnico do xadrez
vale-paraibano e proximi-
dades, o Sider Shopping
realizará, entre os dias 22
e 24 de julho, o “1º Festival
de Xadrez – Sider Shop-
ping”. O evento, válido
pelo calendário de provas
estadual (FEXERJ), nacio-
nal (CBX) e internacional
(FIDE), sediará o 1º Aber-
to de Xadrez Clássico de
Volta Redonda e a 6ª Eta-
pa do XXIII Circuito Vale-
Paraibano de Xadrez.

O xadrez é um dos jo-
gos mais antigos que co-
nhecemos e se espalhou
mundialmente sofrendo
adaptações até chegar no
jogo que temos hoje. O es-
porte une diferentes gera-
ções e culturas, proporci-
onando diversos benefíci-
os como melhoria da con-
centração, desenvolvi-
mento da criatividade e
confiança.

A programação do
evento foi pensada tanto
para quem já pratica o es-
porte como para quem
ainda está começando e
quer aprender algumas
jogadas. Além de assistir

Festival reúne
enxadristas da

região Sul Fluminense
aos torneios, haverá um
espaço gratuito com me-
sas para prática da moda-
lidade e é uma ótima
oportunidade de pegar
umas dicas com alguns
dos melhores enxadristas
da região.

A programação come-
ça na sexta-feira, dia 22,
com a primeira rodada do
1º Aberto de Xadrez Clás-
sico de Volta Redonda, às
18h. No sábado, dia 23,
acontece a 2ª rodada do 1º
Aberto de Xadrez Clássico
de Volta Redonda, às 9h, e
3ª rodada, às 13h30. Já a 6ª
Etapa do XXIII Circuito
Vale-Paraibano de Xadrez
tem início às 16h30. E no
domingo, dia 24, é a 4ª ro-
dada do 1º Aberto de Xa-
drez Clássico de Volta Re-
donda, às 9h, a 5ª rodada,
às 13h30, e premiação às
17h. Ambos os torneios
disputam o Troféu Sider
Shopping de Xadrez.

“A iniciativa aumenta
a visibilidade do jogo de
xadrez e incentiva a prá-
tica da modalidade.
Além disso, contribui
para a melhoria do nível
técnico do xadrez na
nossa região”, explicou
a coordenadora de ma-
rketing do Sider Shop-
ping, Patrícia Macedo.

Oregon (Estados Unidos)

O brasileiro Alison dos San-
tos negou ao detentor do recor-
de Karsten Warholm um tercei-
ro título consecutivo no Campe-
onato Mundial de Atletismo na
noite de terça-feira (19), vencen-
do os 400 metros com barreira
em 46,29 segundos.

Enquanto os holofotes para
a final da prova se concentrava
em grande parte no confronto
entre o campeão olímpico no-
rueguês Warholm e seu rival
norte-americano Rai Benja-
min, o brasileiro, medalhista
de bronze em Tóquio, conquis-
tou a vitória na reta final com
o recorde do campeonato.

Alison explodiu dos blocos
e esticou bem os braços en-
quanto deslizava pelo final
com facilidade e segurava sua
mão na orelha, incentivando
os aplausos da multidão após
uma zebra notável.

“A energia da multidão foi
incrível. Eu senti seu amor, as
pessoas me abraçando”, disse
ele. “Quando você ganha, você
começa a ser o favorito de to-
dos. É fantástico ganhar o tí-
tulo mundial nesta pista.”

Benjamin teve uma chan-
ce de lutar até o nono obstácu-
lo, quando reduziu drastica-
mente o ritmo antes de termi-
nar mais de meio segundo
mais lento que o vencedor e
conquistar sua segunda prata
consecutiva em um Mundial.

Ele disse aos repórteres
que tirou força da torcida, que
apoiou o atleta da casa em
Hayward Field para se man-

Alison dos Santos é campeão
mundial nos 400 metros com barreiras

ter no pódio.
“Sou grato pela prata. Con-

segui fazer isso. Eu cortei al-
guns obstáculos e meu plano
de corrida saiu pela janela,
mas quando ouvi ‘EUA’, ‘EUA’,
corri o mais rápido que pude
para manter meu segundo lu-
gar”, disse ele.

Warholm havia batido duas
vezes o recorde mundial em
2021, mas entrou em Eugene,
Oregon, com um ponto de inter-
rogação sobre sua cabeça depois
de sofrer uma lesão no tendão
em junho, não tendo completa-
do uma corrida em 10 meses.

Ele mostrou estar em forma
antes de pisar nos blocos, dan-
do seu tradicional tapa na pró-
pria cara, e parecia estar ainda

na disputa pelo pódio até de-
pois da curva final, mas sofreu
nos metros finais da corrida e
terminou em sétimo lugar.

“Foi uma corrida muito
dura. Tive uma lesão, mas
para mim é sempre sua luta e
dando tudo de si e deixando
tudo na pista”, disse aos re-
pórteres, acrescentando que
tinha “enorme respeito” pelos
demais atletas.

“Espero, olhando para
trás, sentir-me orgulhoso dis-
so, embora prefira levar uma
medalha. É para isso que eu
trabalho e é o que me dá a sa-
tisfação”.

O norte-americano Trevor
Bassitt superou por pouco o
francês Wilfried Happio para

Foto: ABr

Invicto na temporada, brasileiro bateu recorde nos Estados Unidos

ficar com o bronze, alcançan-
do o rival nos metros finais,
antes de passar a linha de che-
gada no momento exato para
garantir o melhor tempo pes-
soal de 47,39 segundos.

“Eu posso correr mais rápido”
Alison disse aos repórte-

res esta semana que havia
trabalhado para afinar sua
corrida após terminar em
terceiro lugar em Tóquio,
um esforço que claramente
valeu a pena.

Até agora, em 2022, ele
acumulou quatro vitórias
na Diamond League e seu
tempo nesta terça-feira (19)
foi o mais rápido do ano.

“Eu não me importei com
o tempo porque esta é a pri-
meira vez que eu ganho um
título mundial. Acho que pos-
so correr mais rápido do que
isso”, disse ele aos repórte-
res. “Eu não acho que você
terá uma corrida perfeita.
Sempre procurarei formas de
melhorar.”

Raphinha marca em estreia no Barça
Madri

Raphinha, a nova con-
tratação do Barcelona, bri-
lhou com um gol e duas as-
sistências em sua estreia
na pré-temporada, enquan-
to os gigantes espanhóis go-
learam o Inter Miami por 6
a 0 durante sua viagem pe-
los Estados Unidos na ter-
ça-feira (19).

Com o centroavante su-
perestrela polônes Robert
Lewandowski ainda por jo-
gar após sua transferência
do Bayern de Munique por
50 milhões de euros (o equi-
valente a R$ 227,5 milhões),
foi o atacante brasileiro de
25 anos que liderou a equipe
de Xavi Hernández para
uma vitória fácil contra o
clube da Major League Soc-
cer administrado pelo ex-jo-

gador inglês David Be-
ckham.

Raphinha, que foi contra-
tado por 58 milhões de euros
(R$ 321,9 milhões) do Leeds
United no início do mês, pri-
meiro deu assistência a Pier-
re-Emerick Aubameyang,
que abriu o placar aos 19 mi-
nutos, e depois ampliou a
vantagem seis minutos de-
pois com arremate de pri-
meira com o pé esquerdo.

A sensação jovem espa-
nhola, Ansu Fati, que lenta-
mente retorna a forma a
após uma longa pausa por
uma série de lesões, marcou
o terceiro gol do Barça antes
do intervalo com outro passe
de Raphinha.

O Barcelona voltou ao se-
gundo tempo com onze subs-
tituições, mas continuou do-
minando e marcou mais três

vezes com Gavi, Memphis
Depay e Ousmane Dembélé.

Este foi o primeiro de
quatro jogos do Barcelona
em sua viagem de pré-tem-
porada pelos Estados Uni-
dos, que continuará no sába-
do com um clássico contra
seu rival Real Madrid, em
Las Vegas.

“Eu acho que somos me-
lhores que o Real Madrid”,
disse Raphinha a reportéres.
“Estou muito feliz em mar-
car meu primeiro gol e pelas
coisas terem saído tão bem
em minha estreia. Me senti
muito bem. Espero que pos-
sa continuar assim”. “Claro
que gostaria de marcar um
gol contra o Real Madrid no
sábado. Marcar gols sempre
dá confiança e mais ainda se
for contra um time como o
Real Madrid.”

Londres

O resultado dos sonhos de
Lewis Hamilton na França
neste domingo (24) seria co-
memorar sua 300ª corrida de
Fórmula 1 encerrando a mais
longa seca de vitórias de sua
carreira, e não é impossível.

O heptacampeão mundi-
al já foi dominante no Cir-
cuito Paul Ricard de Le Cas-
tellet, mas novas regras dei-
xaram sua equipe Mercedes
atrás de Red Bull e Ferrari.

Já se passaram 12 corri-
das desde a última vitória do
britânico, mas ele mostrou
em Silverstone neste mês,
quando terminou em tercei-
ro depois de liderar, que a di-
ferença diminuiu.

“Acredito realmente que
podemos vencer uma corri-
da este ano”, disse o piloto
de 37 anos após a última pro-
va, na Áustria, onde tam-
bém terminou em terceiro.

Hamilton busca vitória na França
na 300ª corrida de F1 da carreira

“Paul Ricard deve estar ok”,
afirmou o chefe da Merce-
des, Toto Wolff, cuja equipe
tem algumas atualizações
para o fim de semana e pare-
ce competitiva.

“É um circuito regular,
um pouco como Silverstone,
curvas rápidas e pelo menos
no papel parece que pode-
mos ter um bom desempe-
nho lá.”

Hamilton é o único piloto
a vencer em todas as tempo-
radas em que competiu, e
uma 104ª vitória na carreira
continuaria essa sequência,
embora ele também tenha
que superar o companheiro
de equipe George Russell.

Red Bull e Ferrari, vence-
doras de todas as corridas
nesta temporada, vão nova-
mente buscar aproveitar
suas chances em um fim de
semana escaldante —com
temperaturas previstas em
torno de 40 graus Celsius.

Foto: ABr

Hamilton é o único piloto a vencer em todas as temporadas em
que competiu
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